

Fecha: 15-06-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general Título: Ministra culmina gira firmando acuerdo con Japón Pág.: 34 Cm2: 72,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Litio e inversión

Ministra culmina gira firmando acuerdo con Japón

La ministra de Minería, Aurora Williams, concluyó hoy su gira por Asia, con la firma de un Memorándum de Cooperación con el Ministerio de Economía, Comercio e Industrias de Japón, encabezado por el titular nipón de la cartera, Ken Saito.

Este memorándum tiene como objetivo promover el intercambio de conocimientos entre ambos países. El énfasis del acuerdo es en temas referentes a tecnologías e inovación, y marca un hito en la colaboración en los ámbitos de la minería y los minerales críticos.

La delegación chilena llegó a Tokio tras una serie de actividades en Corea del Sur, con el objetivo de promover las oportunidades de inversión en el sector del litio y fortalecer la cooperación tecnológica para una minería sostenible. Acompañada por ejecutivos de InvestChile, el embajador de Chile en Japón, Ricardo Rojas; y el agregado de Inversiones para Asia, Vicente Pinto, la ministra sostuvo diversas reuniones con autoridades y empresas japonesas.